

Establecimientos de salud de Quillota recibieron alumnos de CFT PUCV en jornadas de puertas abiertas

Como parte de las actividades de conmemoración de los 20 años del modelo de SaludQuillota, el Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota y el CFT PUCV sede Quillota, realizaron las denominadas “Jornadas de Puertas Abiertas” para que alumnos del área de la salud pueden visitar, recorrer y conocer el trabajo que se realiza en los centros de salud de la comuna.

La actividad forma parte del proceso de inducción de Campos Clínicos del centro formador y contempla recorridos por establecimientos como el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de La Palma, Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) Santa Teresita y el complejo asistencial docente de calle Bulnes, que incluye el Laboratorio Municipal y el Servicio de Alta Resolutividad (SAR).

Anuncio Patrocinado

En este contexto, el alcalde Oscar Calderón Sánchez señaló que esta instancia permite a los nuevos profesionales del área de la salud, conocer un modelo local de atención primaria, destacado a nivel nacional por su enfoque innovador en la prevención, promoción y atención del daño, desde una mirada territorial y participativa con la ciudadanía, la familia y las personas.

“Este año estamos conmemorando los 20 años de una mirada transversal en la atención de salud primaria en nuestra comuna, donde los vecino y vecinas han sido partícipes de las políticas locales en salud. Hemos construido una red de atención que ha permitido trabajar de manera directa en los barrios, con los Cecosf y Cesfam, pero que también ha ampliado su mirada a situaciones no convencionales para la atención a problemas emergentes y locales, como son las Casas de Acogidas, el Centro Plaza Mayor, las Farmacias Comunales y el Centro de Promoción de la Salud y la Cultura, entre otros” manifestó la autoridad comunal.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Visitas guiadas

La actividad incluye charlas a cargo de profesionales de SaludQuillota, donde los alumnos conocen el modelo de SaludQuillota y el trabajo específico que se realiza en cada uno de los establecimientos.

Según explicó Claudia Maturana, psicóloga y encargada de Desarrollo Institucional de SaludQuillota, la iniciativa es parte del convenio que tiene el Departamento de salud municipal con el CFT PUCV.

“Como Municipalidad de Quillota contamos con un convenio de Campos Asistenciales Docentes con el CFT PUCV y en ese marco los y las estudiantes de TENS solicitaron tener una especie de apresto antes de ingresar a realizar sus prácticas curriculares. Llegamos a un acuerdo y hemos podido coordinar visitar a distintos centros de salud para que las y los estudiantes pudieran conocer previamente las dependencias y de esta manera preparar sus prácticas curriculares y profesionales”, explicó Claudia Maturana.

En total son 120 estudiantes de la carrera de Técnico en Enfermería de Nivel Superior (TENS) que han visitado los centros de salud quillotanos.

Establecimientos de salud de Quillota recibieron alumnos de CFT PUCV en jornadas de puertas abiertas

“Este es un programa que comenzó este año, que se llama puertas abiertas, que es donde el Departamento de Salud permite que nuestros alumnos conozcan los distintos campos clínicos. Esto permite conocer qué es la Atención Primaria de Salud (APS), motivarlos, que conozcan los lugares de práctica, los procedimientos, las actividades y las áreas que ellos pueden abarcar”, indicó María Janet Cortés, matrona y docente CFT PUCV.

“El objetivo de estas visitas es poder mostrar los distintos campos clínicos que tenemos en la APS de Quillota, que es más variada que en otras APS, donde tenemos establecimientos de distinta complejidad, como en este caso en el Servicio de Alta Resolutividad (SAR) entre otros recintos”, manifestó Paola Anabalón, enfermera y directora técnica del SAR Quillota.

Establecimientos de salud de Quillota recibieron alumnos de CFT PUCV en jornadas de puertas abiertas



Establecimientos de salud de Quillota recibieron alumnos de CFT PUCV en jornadas de puertas abiertas



y tú, ¿qué opinas?